

Pressestelle, Mittwoch, 3. August 2011

Neues Unterrichtsangebot der Musikschule - Musikalische Grundausbildung mit der Blockflöte

Die Musikschule startet ab dem neuen Schuljahr mit einem neuen Kurs „Grundausbildung mit der Blockflöte“ (Dienstag, 14.30-15.15 Uhr). Der Unterricht ist als Übergang von der „Musikalischen Früherziehung“ bzw. als Einstieg in den Instrumentalunterricht gedacht, wobei sich auch der Blockflötenunterricht anschließen kann. Der Kurs dauert 1 Jahr und richtet sich an Kinder im Alter von 6 Jahren. Wichtige elementare Kenntnisse wie Tonnamen, Notenwerte, Rythmen, Taktarten usw. werden vermittelt. Tonvorstellungen und Hörfähigkeiten der Kinder werden mit dem Singen geschult. Neben der Blockflöte kommt auch das Orff'sche Instrumentarium zum Einsatz, mit dem sich manche Unterrichtsinhalte leicht und gut vermitteln lassen und mit dessen Einsatz die Kinder an ein gemeinsames Musizieren auf elementarer Basis herangeführt werden können. Nähere Informationen sind unter der Telefonnummer 06108/76159 bei Frau Mrvos zu erhalten.